

南っ子だより



三国南小学校

第 19 号

令和 3 年10月21日発行

運動会 応援いただき ありがとうございます

10月14日(木)、順延とはなりましたが、最高の秋晴れの下、運動会が行われました。平日にも関わらず、お家の方には応援に来ていただきありがとうございました。6年生を中心に、これまで応援などの練習を積んできました。子どもたちは精一杯のパフォーマンスを披露してくれました。コロナ禍のため、これまで全校がそろっての行事が軒並み中止や延期になっていましたが、他学年の児童と共に活動できたことは、とても有意義だったと思います。子どもたちは応援席から自分たちのチームを一生懸命応援していました。勝って喜び、負けて悔しがり、その姿がとってもかわいかったです。1年生にとっては、初めての運動会、6年生にとっては最後の運動会、どの学年も練習からの一連の活動を通して大きく成長してくれたと思います。



キレッキレのアイデア賞



キョートなチームワーク賞



三国のまちは奥が深い!!

収穫の秋・稲刈りをしました



10月15日(金)3年生が、三国湊の街並み探検に出かけました。北前船が寄港した三国、九頭竜川が日本海に注ぎ、重要な湊町として栄えました。その当時の様子を今に伝えるものがたくさん残っています。話を聞けば聞くほど、その歴史の深さに驚くばかりです。子どもたちも、興味深げに探検しました。私たちのまちがこんなにすごいということを、これからますます感じ取ってもらいたいです。



10月15日(金)絶好の稲刈り日和となりました。5月31日に植えた苗が、およそ140日を経て立派に成長しました。5、6年生で稲刈りをしました。初めての経験です。農協青年部と三国木部まちづくり協議会のお世話になり、稲刈り、脱穀、はさ掛けに挑戦しました。稲刈りは、かまでスパッと気持ちよく刈り取りました。脱穀は昔の道具(足踏み式)を使って行いました。はさ掛けは結ぶのに苦労していました。今年もコロナ対策で餅つきは行いません。今回のお米がどんな形で皆さんの前に登場するのか楽しみにしててください。



資源回収 ありがとうございます



10月16日(土)今年度初めての資源回収が行われました。雨も心配されましたが、お天気にも恵まれ作業日和となりました。保護者の皆様には、早朝よりご協力いただき、本当にありがとうございました。今回の収益金についてはPTAの大切な活動資金として、本校の教育活動に活用させていただきます。

